
Giulianova. Nasce il Tavolo permanente per la Tutela della Città e
la  Sicurezza  pubblica.  Lo  coordinerà  Roberto  Sacconi,  già
Brigadiere Capo della Guardia di Finanza e consigliere comunale.
Sarà uno strumento pronto ad ascoltare i cittadini, le associazioni,
i quartieri.
 

Il consigliere comunale con delega alla Sicurezza Matteo Carpineta ha promosso e, d’intesa con il Sindaco Jwan Costantini,
costituito, un Tavolo permanente per la Tutela della Città e la Sicurezza pubblica. Coordinatore del nuovo organo è il giuliese
Roberto Sacconi,  già Brigadiere Capo Qualifica Speciale della Guardia di Finanza e Cavaliere della Repubblica per meriti di
servizio.  Sacconi,  che ha ricoperto  in  passato la  carica di  consigliere  comunale,  ha inteso mettere a  disposizione le
conoscenze  acquisite  durante  un’  apprezzatissima  attività  nelle  Forze  dell’  Ordine  e  nel  corso  della  sua  esperienza
amministrativa, in qualità di consigliere comunale, proprio a Giulianova.

“Si tratta – spiega Carpineta – di un’iniziativa che mira a rafforzare il contributo di questa Amministrazione alla percezione
della sicurezza pubblica da parte dei cittadini, in tutti i quartieri. Il Tavolo, pronto a raccogliere le segnalazioni dei singoli,
delle associazioni, dei comitati di quartiere, sarà utile a monitorare la qualità della vita ed il grado di tutela della incolumità
delle persone e del patrimonio pubblico”.

“Con spirito di collaborazione  e per amore di Giulianova – sottolinea il coordinatore del nuovo Tavolo civico – sono pronto ad
offrire un’opportunità di ascolto e confronto alla comunità, nell’ottica di un miglioramento del grado di sicurezza degli spazi
pubblici”.

“  Roberto Sacconi possiede tutti i  requisiti,  umani e professionali, per svolgere un prezioso ruolo di coordinamento –
conclude il Sindaco – Lo ringraziamo per essersi messo a disposizione e per aver condiviso con questa Amministrazione
l’impegno a rendere Giulianova una città accogliente, aperta e allo stesso tempo sicura, un comune che davvero appartiene
a chi, onestamente, lo frequenta e lo abita”.
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La  piscina  comunale  cambia  volto.  Il  consigliere  con  delega
all’impiantistica  sportiva  Matteo  Carpineta  illustra  il  progetto
appena approvato.

Piscina Comunale Giulianova
Il  consigliere  comunale  con  delega  all’impiantistica  sportiva  Matteo  Carpineta  illustra  sinteticamente  il  progetto  di
ristrutturazione della piscina comunale approvato nei giorni scorsi. Si tratta di un intervento sostanzioso, destinato ad
ammodernare  la  struttura,  rendendola  più  bella  e  soprattutto  più  funzionale.  L’importo  dell’opera,  finanziata  all’80%  dai
fondi ministeriali del piano “Sport e Periferie”, è di complessivi 980.000 euro. “ Il progetto – spiega Matteo Carpineta –
prevede  la  ristrutturazione  di  entrambe  le  vasche  e  la  sostituzione  degli  impianti  di  filtrazione.  Sarà  inoltre  realizzato  un
nuovo locale tecnico, in parte interrato. Previsti pure il rifacimento del solarium e del sistema di illuminazione interna, oltre
alla verniciatura del legno delle parti interne e all’adeguamento degli spazi riservati agli spettatori. Infine, si procederà alla
sostituzione delle canalizzazioni dell’aria e alla sistemazione del vialetto d’ingresso esterno. La piscina è uno degli impianti
sportivi più amati e frequentati dai giuliesi, di tutte le età – conclude Carpineta – Questi lavori sono indispensabili, attesi da
anni.  L’assessore  Giampiero  Di  Candido,  gli  Uffici  comunali,  la  Giunta,  hanno  avuto,  nella  captazione  dei  fondi  e  nella
realizzazione del progetto, un ruolo decisivo. Importante anche l’apporto delle associazioni che utilizzano l’impianto e con cui
continueremo a dialogare, specie in vista di una decisione sulla tempistica dei lavori. L’impegno, adesso, è infatti quello di
portare  a  termine l’opera  arrecando il  minor  disagio  possibile  agli  utenti,  sempre più  numerosi,  dell’impianto  di  via
Ippodromo”.

Il Sindaco Jwan Costantini e il Vice Sindaco Lidia Albani a pranzo
con i bambini della Materna di Colleranesco. La visita, a sorpresa,
per salutare alunni e personale, e per verificare la qualità del cibo
dopo l’ingresso di un nuovo gestore del servizio di refezione.
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Sorpresa, questa mattina, per i bambini della Materna di Colleranesco. Il Sindaco Jwan Costantini ed il Vice Sindaco Lidia
Albani hanno fatto il loro ingresso, attorno alle 13, negli spazi della mensa scolastica. Dopo aver salutato i presenti, gli
amministratori hanno consumato lo stesso pranzo servito al personale e agli iscritti. Con il nuovo anno, è subentrato un
nuovo gestore nella preparazione dei pasti. Gli addetti assunti dalla passata azienda sono stati tutti riassorbiti.

” E’ stata un’esperienza positiva – ha commentato il  Vice Sindaco Lidia Albani – Abbiamo verificato la qualità del cibo e la
consistenza delle porzioni. Le maestre hanno confermato il giudizio positivo. Ringraziamo la CirFood che ha prestato servizio
in tutti questi anni e che ha sempre assecondato le nostre richieste. Un grazie anche alla nuova ditta, la Consorzio Appalti
Italia,   che  sta  soddisfacendo  le  aspettative.  La  nostra  gratitudine,  infine,  va  al  personale,  che  continua  ad  operare  con
entusiasmo ed efficienza”.

” Una mattinata di amicizia e condivisione – ha detto il sindaco – Quando si sta con i bambini, per di più in un momento lieto
come quello del pasto, non si può che essere gratificati,  sereni”.

6 studenti del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova alla Gara
Interregionale dei Campionati di Astronomia

Logo Liceo Curie
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la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio
Superata la durissima selezione iniziale dei 9323 iscritti solo 1061 ammessi, ben 6 studenti del Liceo Statale “M. Curie” di
Giulianova si sono aggiudicati la partecipazione alla fase interregionale dei Campionati Italiani di Astronomia bandite dalla
Direzione Generale per gli  Ordinamenti Scolastici e per la Valutazione del Sistema Nazionale d’Istruzione del MI – Ufficio 1
insieme  alla  Società  Astronomica  Italiana  (SAIt)  ed  in  collaborazione  con  l’Istituto  Nazionale  di  Astrofisica  (INAF)  per
stimolare l’interesse per lo studio delle discipline scientifiche in generale, dell’Astronomia e dell’Astrofisica in particolare, e
ad  offrire  agli  studenti  delle  scuole  italiane  una  proficua  occasione  d’incontro  con  il  mondo  della  ricerca  scientifica  e  di
confronto fra le diverse realtà scolastiche.

Alla Gara Interregionale, che si svolgerà il 14 febbraio e il 15 febbraio prossimo parteciperanno per la Categoria junior 2:
Valeria D’Angelo (1M), Valentina Di Gaetano (1C) e Karen Jeneba Martucci (1C); per  la Categoria senior Riccardo Ridolfi (3C)
e per la Categoria Master Andrea Capitani (5I) e Francesca Di Emidio (5B) sotto la guida del prof Gabriele Picciotti, referente
del progetto.

“Questo risultato è un’ulteriore conferma della didattica innovativa che contraddistingue il Liceo Curie permettendo agli
alunni  di  andare  oltre  i  tradizionali  programmi  scolastici  e  intraprendere  un  percorso  scolastico  entusiasmante  e
appassionante. – dichiara la dirigente scolastica, prof.ssa Silvia Recchiuti – Il successo raggiunto è di eccellenza e rende
soddisfatti non solo i docenti, ma anche tutta la comunità scolastica.”

Giulianova.  La  Vicesindaca  Lidia  Albani  consegna  alla  signora
Genoina  D’Orazio  una  pergamena-ricordo  a  nome  dell’
Amministrazione  Comunale  e  della  Città.
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Genoina D’Orazio

Genoina D’Orazio
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Genoina D’Orazio
La cerimonia questa mattina, in occasione del suo 92esimo compleanno, nel duomo di San Flaviano. Genoina D’Orazio
compie oggi  92 anni.  Figura storica dell’  Istituto  Castorani,  catechista,  collaboratrice assidua della  Parrocchia  di  San
Flaviano, svolge tuttora attività di volontariato e di assistenza alle persone sole e malate. L’impegno laico di Genoina è in
perfetta armonia con la missione della sua vita di consacrata. L’ Amministrazione Comunale, facendosi tramite di un affetto
profondo  e  collettivo,  ha  voluto  donarle  una  pergamena,  segno,  come  detto,  della  riconoscenza  dell’intera  città  di
Giulianova. Per la consegna, sono stati scelti il giorno del suo compleanno ed una cornice festosa. Il Vice Sindaco Lidia Albani
le ha conferito infatti oggi il riconoscimento, al termine della Messa delle 11, nella sua Parrocchia, a San Flaviano. Attorno a
lei,  l’affetto  dei  bambini,  delle  famiglie,  del  parroco  don  Enzo  Manes.  ”  Genoina  –  ha  detto  don  Enzo-  è  una  presenza
preziosa. Lo è per i giuliesi e per la Chiesa. La sua generosità, la sua giovialità, lo spirito cristiano, la sostengono ogni giorno
e la rendono testimonianza vivente di fede. Sono persone come lei a fare delle comunità una famiglia, una famiglia di tutti e
per tutti”. “L’ Amministrazione Comunale voleva essere presente, oggi – ha sottolineato Lidia Albani – Con lei Giulianova ha
un debito di riconoscenza. Tantissimi la ricordano, la frequentano, la incontrano, traggono insegnamento dalla sua vita
semplice, da un sorriso che interpreta lo spirito vero del volontariato e della solidarietà. Le auguriamo di essere, per molti
anni ancora, maestra d’amore e di gioia per questa città”.

Giulianova. Il  consigliere Matteo Carpineta smentisce la notizia
circa un suo presunto dissenso. “ I rapporti con il Sindaco e la
maggioranza  mai  così  distesi.  Si  è  solo  amplificata  una  normale
dialettica,  peraltro  travisando  i  fatti  e  omettendo  passaggi
decisivi”.
 

Sindaco e il consigliere Matteo Carpineta
Alla notizia apparsa oggi su un quotidiano locale, replica seccamente il consigliere Matteo Carpineta, a cui lo stesso articolo
attribuiva presunti   malumori,  oltre  alla  minaccia della  restituzione delle  deleghe.  “  Quanto riportato dalla  stampa –
puntualizza Carpineta – è tendenzioso, fuorviante e del tutto ingiustificato. Il giornalista trascrive infatti stralci di un normale
scambio dialettico, omettendo passaggi decisivi che avrebbero chiarito il tono e l’obiettivo delle affermazioni. I rapporti con il
Sindaco e la maggioranza, mai come ora,  sono distesi, cordiali. Il mio impegno resta quello di sempre, anzi, se possibile,
continuerà con maggiore entusiasmo e più forte convinzione”.
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“Spiace – aggiunge il Sindaco Jwan Costantini – che l’opinione pubblica venga distratta da simili maldicenze. Sono episodi
che non giovano, soprattutto alla città”.

Corsi  prevenzione  infortuni  domestici  Inail-Federcasalinghe  a
Giulianova e  Teramo

Si svolgeranno a Teramo e Giulianova i corsi di prevenzione contro gli infortuni domestici Nell’ambito della campagna di
comunicazione Inail 2023 contro gli infortuni domestici, #SenƟƟAlSicuro, si terranno a Teramo e Giulianova i corsi gratuiƟ,
promossi da Inail  e da Federcasalinghe, con il  patrocinio dell’Amministrazione Provinciale di Teramo e del Comune di
Giulianova.  Gli  incontri  formaƟvi  avranno  l’obieƫvo  di  aumentare  la  consapevolezza  dei  rischi  infortunistici  presenƟ
all’interno delle abitazioni e illustrare le misure più idonee per ridurli  o eliminarli,  oltre a far conoscere le prestazioni
garanƟte dall’assicurazione obbligatoria gesƟta dall’Inail. I corsi sono rivolƟ, in modo speciale a casalinghe e casalinghi, tra
18 e 67anni, pensionate/i e studenƟ fuori sede. “Siamo preoccupate per l’aumento degli incidenƟ in casa – dichiara la
Presidente Federcasalinghe Abruzzo, Anna Fiorà FraƩaroli – L’invito a partecipare ai corsi è rivolto a tuƫ/e, ma in modo
speciale a chi dedica la propria aƫvità alla cura del nucleo familiare”. Date del corso I corsi si svolgeranno a Teramo presso la
Sala Polifunzionale in Via Comi, secondo il seguente calendario: 17 Gennaio maƫna (ore 10.00-12.00) e pomeriggio (ore
15.00-17.00) 23 Gennaio maƫna (ore 10.00-12.00) 25 Gennaio maƫna (ore 10.00-12.00) e pomeriggio (ore 15.00-17.00) E a
Giulianova presso la Sala Buozzi in Piazza Buozzi, nelle seguenƟ giornate: 17 Gennaio pomeriggio (ore 15.00-17.00) 20
Gennaio maƫna (ore 10.00-12.00)  e pomeriggio (ore 15.00-17.00)  Programma del  corso La durata di  ciascun modulo
formaƟvo è di due ore e al termine sarà rilasciato un aƩestato di frequenza. Nelle due ore saranno approfondite due aree
tematiche: la prima è quella del rischio in ambito domesƟco, rispeƩo al quale sarà fornita una panoramica sul fenomeno
infortunisƟco, sulle categorie più vulnerabili, sui principali pericoli e sulle misure di prevenzione e di intervento in caso di
incidente, con un focus sulle sostanze chimiche, i farmaci e le sostanze velenose naturali presenƟ in casa, il rischio eleƩrico,
il rischio da fiamme e calore, i rischi da movimentazione di carichi, l’uso correƩo di oggeƫ e strumenƟ di lavoro, e il rischio
biologico legato alla presenza di microrganismi, piante e animali. La seconda area temaƟca vedrà un approfondimento sulle
prestazioni  garanƟte  agli  assicuraƟ.  In  parƟcolare  verrà  presentata  l’assicurazione  contro  gli  infortuni  domesƟci,
obbligatoria per tuƩe le persone di età compresa tra i 18 e i 67 anni che svolgono in modo abituale ed esclusivo, a Ɵtolo
gratuito e senza vincolo di subordinazione, un’aƫvità rivolta alla cura dei componenƟ della famiglia e dell’ambiente in cui
dimorano, e servirà a chiarire come ci si assicura, quali rischi sono coperƟ e a quali prestazioni hanno diriƩo gli assicuraƟ in
caso di infortunio. “Ricordo – dichiara la Presidente Fiorà FraƩaroli – che l’assicurazione Inail è gratuita per le persone
economicamente fragili. Infaƫ è esonerato dal pagamento del premio assicuraƟvo contro gli infortuni in ambito domesƟco
colui che ha un reddito al di soƩo di una determinata soglia. In tal caso la polizza è a carico dello Stato. Ci auguriamo di
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poter contribuire con queste aƫvità formaƟve a diffondere sempre più la cultura della prevenzione dei rischi legaƟ al lavoro
in  casa  e  il  valore  sociale  della  tutela  assicuraƟva  obbligatoria.  E  ringraziamo  fin  d’ora  –  conclude  la  Presidente  –
l’Amministrazione Provinciale di Teramo e il Comune di Giulianova per la collaborazione, in parƟcolare per aver messo a
disposizione le sale in cui si terranno i corsi, collaborazione che non è mai venuta a mancare anche per i precedenƟ evenƟ,
come il recente Premio Donna CiƩà di Teramo che ha visƟ coinvolƟ Provincia e Comune di Teramo, e che ci auguriamo
possa intensificarsi per le iniziaƟve future”. In allegato la locandina con il calendario dei Corsi e di seguito il link della pagina
i n f o r m a Ɵ v a  I n a i l :
hƩps://www.inail.it/cs/internet/comunicazione/campagne/campagna-assicurazione-infortuni-domesƟci2023.html

Giulianova. Affidati i lavori per Polo scolastico e piscina comunale.
Indetta inoltre la gara per l’appalto dei tre piani finanziati dal Pnrr
(piazza Dalla Chiesa, ex depuratore, villa Cerulli).

Villa Cerulli
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Ex depuratore

Piazza Dalla Chiesa

Polo Scolastico
L’assessore Di Candido: “Finalmente un polo scolastico all’avanguardia”. Il Sindaco Costantini: “ Progetti concreti. Deluso chi
forse si augurava lo stallo”. Il 2022 si è chiuso, per i Lavori Pubblici, con uno straordinario numero di traguardi raggiunti. A
poche ore dall’approvazione dei progetti  finanziati  dal Pnrr e riguardanti  piazza Dalla Chiesa, ex depuratore e villa Cerulli,
l’Ufficio  tecnico  conferma  l’avvenuto  affidamento  dei  lavori  per  quanto  riguarda  il  Polo  scolastico  che,  com’è  noto,  sarà
collocato negli  spazi  del  dismesso tribunale,  in  via Cerulli.  Si  tratta di  un intervento necessario,  atteso da anni,  che
consentirà di ridisegnare l’ assetto delle sedi scolastiche di Giulianova Alta. Un’opera da 5 milioni 650mila euro, 3 dei quali
erogati dal Ministero dell’Istruzione, Università e Ricerca. L’aver approvato in tempo utile il progetto definitivo ha consentito
l’ammissione al bando ministeriale. Il Polo “ L’impresa aggiudicataria – spiega l’assessore Giampiero Di Candido – realizzerà
il primo lotto dei lavori. L’ opera consentirà di accogliere nel nuovo complesso, le aule della Scuola Media “Pagliaccetti” e
dell’Elementare  “De  Amicis”,  uffici,  spazi  attrezzati.  Siamo  soddisfatti  del  progetto  e  siamo  sicuri  che  anche  i  cittadini,  il
personale scolastico, le famiglie, apprezzeranno il risultato finale. Giulianova avrà un polo scolastico all’avanguardia, dotato
di parcheggi, aree verdi, servizi. Prima della fine dell’anno, è stata appaltato anche l’intervento destinato alla riqualificazione
della piscina comunale. I lavori riguarderanno la vasca e gli impianti. Anche stavolta, i ringraziamenti alla Giunta e agli Uffici
sono doverosi. Se la città migliora e progredisce, il merito, come sempre, è di una squadra che sa condividere metodo e
obiettivi.” “ Iniziamo il 2023 con grande entusiasmo – aggiunge il Sindaco Jwan Costantini – I fatti testimoniano che i progetti
non sono desideri destinati a restare sulla carta, ma piani che concretamente e velocemente vengono portati avanti e
realizzati. Anche stavolta, chi temeva o forse, in cuor suo, auspicava lo stallo, resterà deluso. Esprimo la mia riconoscenza
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all’ assessore Di Candido, alla Giunta, alla maggioranza, al personale, che confermano di essere un’ottima squadra, una
squadra che sa confrontarsi, collaborare ed insieme tagliare i traguardi. Un esempio sorprendente di buona politica ed
efficienza amministrativa, di sicuro il migliore, a Giulianova, degli ultimi trent’anni”.

Il  Sindaco Jwan Costantini  ed il  Vice Sindaco Lidia Albani,  nel
primo giorno del 2023, visitano i reparti di degenza dell’ Ospedale
di Giulianova.

“Un saluto, il nostro, nel segno della vicinanza e della fiducia nell’anno appena iniziato”. Alle 12.30 di oggi, il Sindaco Jwan
Costantini ed il Vice Sindaco Lidia Albani hanno varcato l’ingresso del Maria SS. dello Splendore. Una visita ai reparti, questa
di stamattina, pensata da giorni, con l’intento di portare a personale e degenti gli auguri dell’ Amministrazione Comunale e
della Città. “Abbiamo deciso di essere qui personalmente – sottolinea il Vice Sindaco – per esprimere la nostra vicinanza e
quella dei giuliesi ai medici, agli operatori, e soprattutto alle persone che stanno trascorrendo queste ore in corsia”. ”
Abbiamo voluto lasciare un messaggio di incoraggiamento – conferma il Sindaco – : un augurio di speranza, di fiducia in un
anno che sia per tutti di serenità e di ritrovata salute”.
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Diffuso   il  calendario  relativo  al  ritiro  dei  rifiuti  domestici  per  i
mesi  di  gennaio  e  febbraio  2023.  Minime  le  differenze  con  il
precedente.  A  marzo,  l’ecocalendario  completo.

2023
L’azienda che gestisce dallo scorso 15 dicembre il  servizio dell’  igiene urbana, la Diodoro Ecologia, ha diffuso il  calendario
relativo al ritiro dei rifiuti domestici. Le modalità indicate saranno seguite nei mesi di gennaio e febbraio 2023. Sono minime,
le differenze rispetto a quello precedente. I  turni settimanali  restano infatti  quasi invariati.  Da marzo, la raccolta del vetro
sarà  suddivisa  per  aeree,  ma  arriveranno  per  tempo  informazioni  dettagliate.  Sempre  a  marzo,  sarà  pubblicato  un
ecocalendario completo.
Le differenze rispetto all’ecocalendario 2022 sono tre:
1. al posto dei simboli delle varie frazioni sono adottati i colori;
2. in rosa sono evidenziate le raccolte anticipate o posticipate a causa di concomitanze festive;
3. gli sfalci verdi saranno raccolti il lunedì e il mercoledì, anziché il lunedì e il sabato.
Maggiori  informazioni  sono disponibili  presso  l’ecosportello,  contattabile,  come sempre,  al  numero verde 800701601.
(Modificato)
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